
PREFEITURA DE
BOTUCATU
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO
  

Botucatu, 01 de novembro de 2022.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cláudia Maria Gabriel, Secretária Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em atenção

ao respeitável Requerimento nº 645, aprovado em Sessão Ordinária de 03/10/22, de autoria do Vereador

Lelo Pagani, que solicita a possibilidade de transformar o prédio onde funciona o Projeto Adolescer, no

Jardim Monte Mor, em uma creche ou pré-escola, atendendo a demanda local e diminuindo a fila de

espera por vagas na Educação Infantil.

Informo que em 31/08/22, no gabinete desta Secretária , realizou-se reunião com a coordenadora do

projeto, senhora Mari, com a psicóloga Valquíria e com a professora de artesanato e culinária, senhora

Tércia, onde as tratativas para novo convênio visando atendimento às crianças em idade de creche foram

iniciadas. Aproveito o momento para esclarecer que a oferta de vagas para a pré-escola em nosso

município, é maior que a demanda, e de acordo com a Central de Vagas da Secretaria Municipal de

Educação, todos estão atendidos.

Respeitosamente,

  Í;utero
Giudia ária Gabriel

Secretária Municipal de Educação


